
4.5. Expresiones compuestas escritas en varias palabras. En las expresiones 
formadas por palabras que se escriben separadamente, pero constituyen una unidad 
fónica y léxica, se conserva siempre la acentuación gráfica independiente de cada uno 
de sus componentes: 
a) Antropónimos compuestos. Los nombres propios de persona que se combinan entre 
sí para formar un antropónimo compuesto se escriben normalmente separados y sin 

guion intermedio (→ GUION2 o GUIÓN, 1.1.1a). Aunque en la pronunciación solo suele 
ser tónico el segundo nom-bre, ambos conservan su acentuación gráfica independiente: 
José Luis [joseluís], María José [mariajosé]. 
b) Numerales formados por varias palabras. Conservan la acentuación gráfica que 
corresponde a cada una de las palabras que los componen, con independencia de que, 
en su pronunciación, la primera de ellas sea normalmente átona: veintidós mil 
[beintidosmíl], cuarenta y seis [kuarentaiséis], vigésimo séptimo [bijesimoséptimo] 
(en los casos en que es posible escribir el numeral en una o en dos palabras, como 
ocurre con los ordinales correspondientes a la serie del veinte, el primer elemento 

pierde la tilde cuando el ordinal se escribe en una sola palabra: vigesimoséptimo; → 
4.1 y ORDINALES, 3). 


